

rativa que permitan a los estudiantes combinar sus actividades escolares con las laborales, ayudándoles así en la transición de la escuela al mercado laboral.

Se han asignado, asimismo, fondos adicionales para algunos de los presentes programas de mano de obra.

Noticias breves

. Jean Chrétien, en su primera misión como Ministro de Industria y Comercio, vendió a Venezuela maquinaria pesada y leche descremada en polvo. El 27 de septiembre, en una entrevista telefónica desde Caracas, el Sr. Chrétien declaró que el gobierno venezolano había concluido un contrato de compra de cinco generadores hidroeléctricos valorados en \$60 millones y un excedente de 4.500 toneladas de leche descremada en polvo.

. Las viviendas comenzadas arrojaron un promedio estacional para el mes de agosto de 222.900 casas para todas las zonas, según cifras preliminares del Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas. El promedio para julio fue de 256.900 casas. Las unidades comenzadas en zonas urbanas en agosto ascendieron a 15.953, es decir 9 por ciento menor que la cifra registrada en agosto del año pasado (17.530). Durante los primeros ocho meses de 1976, las viviendas comenzadas ascendieron a un total de 135.695 unidades de viviendas, en comparación a las 101.108 registradas el año pasado.

. A finales de 1974, las inversiones directas canadienses en el extranjero ascendieron a 9.307 millones de dólares, un aumento de casi el 20 por ciento en el año. Este incremento del valor contable superó el récord del año pasado en casi 400 millones de dólares. Unas dos terceras partes del aumento de la inversión directa se efectuaron en los Estados Unidos, donde la inversión directa ascendió a \$4.909 millones, es decir el 53 por ciento de la inversión directa total en el extranjero.

. La balanza comercial canadiense mejoró substancialmente en agosto, con exportaciones e importaciones récords que arrojaron un excedente total de 193 millones de dólares, informó Estadística Canadá. Las exportaciones del mes, ajustadas a las variaciones estacionales sobre la base de la balanza de pagos, ascendieron a un total de \$3.404 millones, mientras que las importaciones alcanzaron la cifra de \$3.211 millones. El déficit alcanza, en lo que va del año, la cifra de \$3.03,6 millones, o sea mil millones de dólares menos que en 1975.

. El Ministro de Asuntos Exteriores de Ghana, Coronel R.J.A. Felli, visitó Canadá del 19 al 22 de septiembre. Durante su visita sostuvo conversaciones con Don Jamieson, Ministro de Asuntos Exteriores y James A. Richardson, Ministro de Defensa, sobre cuestiones de mutuo interés, así como sobre el programa de desarrollo económico canadiense en Ghana.

. El número de septiembre de la revista *Canadian Nurse* (Enfermera Canadiense) informa que se cree que el Centro Médico de la Universidad McMaster de Hamilton, Ontario, es el primer hospital de Norteamérica que permite a los padres permanecer en la sala de operaciones durante el período de anestesia de sus hijos. También pueden encontrarse en la sala de recuperación cuando el niño vuelve en sí.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.